

Steckbrief Seiteneinsteiger

Name: Dominic
Alter: 38 Jahre
Familie: verheiratet, 2 Kindergartenkinder
Beruf: Betriebswirt in Frankfurt
Ortsteil: Michelbach
Aktiv seit: April 2022
Grundlehrgang: Juli 2022
Aktuelle Position: Feuerwehrmann



Darum bin ich zur FFW	Bei einem Windwurf im Frühjahr 2022 bot ich, als passionierter Hobby-Holzer, meine Hilfe bei der Beseitigung eines Baumes auf der Fahrbahn an. Da ich noch kein aktives Feuerwehrmitglied war, durfte ich das damals (versicherungstechnisch) nicht. Durch die corona-bedingte Einführung einer Homeoffice-Regelung, die glücklicherweise bestehen bleibt, habe ich die Möglichkeit an zwei Wochentagen von zu Hause zu arbeiten. Das bietet mir die Möglichkeit auch tagsüber schnell ausrücken zu können.
Größte Herausforderung	Über die 12 Meter hohe 3-teilige Schiebleiter ungesichert in ein Fenster im 3. OG einzusteigen.
Bestes Erlebnis	Die Hilfe der Kameraden und Kameradinnen bei der Vorbereitung auf den Grundlehrgang. Viele Übungen wurden auf meine Bedürfnisse ausgerichtet durchgeführt. So war ich optimal auf den Grundlehrgang vorbereitet.
Vereinbarkeit mit Familie und Beruf	Natürlich fordert die Feuerwehr Freizeit, wie jedes andere Hobby auch. Zwei bis drei Übungen pro Monat, Lehrgänge und Einsätze gehören dazu. Glücklicherweise ist meine Frau auch in der Feuerwehr und hat Verständnis für das Engagement, das dem Schutz der Bevölkerung dient. Gleichzeitig ist sie und die Kinder auch ein bisschen stolz einen echten Feuerwehr-Mann zu haben. Im Unternehmen musste erst etwas Überzeugungsarbeit geleistet werden. Da die meisten Übungen und Lehrgänge sowieso außerhalb der Arbeitszeit angeboten werden und die Einsätze bisher zum Glück nicht sehr häufig waren, kommt wenig Konfliktpotential auf. Mittlerweile überwiegen sogar die Vorteile, die das Unternehmen für sich sieht: Einen engagierten und gut ausgebildeten Brandbekämpfer im Unternehmen zu haben, sorgt zusätzlich für Sicherheit am Standort.
Bisherige Einsätze	Wasser im Keller, Straßensperrung, Baum auf Fahrbahn, Versorgungszelt bei Haus-/Wohnungsbränden